La Habana en movimiento



Por Pedro Martínez Pírez

Concluyó este domingo la etapa habanera de la Feria Internacional del Libro, que a partir de ahora recorrerá hasta el próximo 13 de mayo todas las provincias cubanas hasta su conclusión en la oriental ciudad de Santiago de Cuba.

En La Habana fue un éxito la Fería, dedicada este año al destacado Historiador de la Ciudad Eusebio Leal Spengler y a la República Popular China como pais invitado.

Según los datos ofrecidos por los organizadores de esta gran fiesta de la lectura, en La Habana se vendieron más de 350 mil ejemplares de los más de 4 mil títulos y unos 4 millones de libros disponibles para todo el archipiélago cubano.

En el transcurso de la etapa habanera de la Feria del Libro, iniciada el primero de febrero, participaron 463 representantes de 43 países, entre expositores, escritores y artistas, y se realizaron unas dos mil 690 acciones literarias y artísticas.

Y al mismo tiempo que en la impresionante Fortaleza San Carlos de la Cabaña se cerraba la etapa habanera de la Feria, se iniciaba en el Teatro del hermoso Museo de Bellas Artes de La Habana, el Noveno Congreso Panamericano de Esperanto, al que asisten delegados de Africa, América, Asia y Europa, y sesionará también en la capital cubana hasta el próximo sábado.

Cuba tiene un fuerte movimiento esperantista que ha sido capaz de organizar antes dos Congresos Mundiales, y en uno de ellos, en 1990, participó el líder histórico de la Revolución Cubana, Fidel Castro, quien aseguró que los esperantistas constituyen la prueba de que este mundo necesita un lenguaje común. Si cada pueblo ha creado un idioma la humanidad debe crear el suyo, enfatizó el recordado líder Fidel Castro, quien calificó a los esperantistas como personas universales, personas de paz.

Desde hace treinta años la emisora internacional Radio Habana Cuba realiza cada domingo transmisiones en Esperanto, que en la actualidad pueden ser escuchadas además de por la tradicional onda corta, por frecuencia modulada y por Internet.

Y como si fuera poco el movimiento de La Habana ayer domingo, a partir de este lunes se desarrollará, con una muy amplia representación nacional y extranjera, el Onceno Congreso Internacional de Educación Superior Universidad 2018, evento que tiene lugar en el año del Centenario de la histórica Reforma Universitaria de Córdoba, que tanto impactó en Cuba y otras naciones de Nuestra América.

https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/comentarios/154915-la-habana-en-movimiento



Radio Habana Cuba